

## SAINT-GENEST-MALIFAUZ

### La Maison d'enfants des Fogières veut s'adapter aux différents d'accueils



■ Nicole Mathais (en bleue 1<sup>er</sup> rang) est entourée du conseil d'administration.

Photo Suzanne DREVET

L'équipe des administrateurs était présente, vendredi soir, pour les vœux avec les enfants et les professionnels des Fogières. « Aux enfants nouvellement arrivés, je souhaite de trouver votre place aux Fogières, de l'aide et des appuis. Je vous souhaite avec beaucoup de compréhension de vivre votre vie d'enfant et d'adolescent, ici, au mieux. Tout ceci pour grandir et vous construire dans de bonnes conditions. À ceux qui sont sur le départ, je souhaite d'avoir des projets pour ailleurs » a expliqué Nicole Mathais, présidente du conseil d'administration. Les participants ont visionné ensuite un film sur l'anniversaire des 40 ans de l'établissement.